

り



MRIの導入決定！



この度、当院では新築移転に伴い、新たにMRI装置(キヤノンメディカルシステムズ株式会社製 MRI診断装置1.5T : Vantage Gracian)の導入が決定いたしました！

～MRI導入のメリットと特徴～

MRIとは？

- 磁場と電磁波を使って見えない体の中を詳しく調べることのできる検査機器です。
- 特に、脳や脊髄、内臓（肝臓や胆のうなど）、子宮、前立腺、関節などの病気の早期発見や診断に非常に有効です。



(■ Vantage Gracian)

1. どんな症状の患者さんに？？

たとえば、、、

- ↓
- 「頭痛やめまいが続く」
 - 「膝や肩が痛い」
 - 「腰や首が痛い・手足にしびれがある」

こんなときにMRIが活躍するかもりません！



2. 患者さんにやさしい検査

- 痛みを感じることなく検査を受けることができます。
- 放射線を使用しないため、CTなどと違い、被ばくの心配がありません。

3. 地域医療の向上

現在は、MRI検査のために町外の医療機関へ足を運んでいただいておりますが、今後は当院で受けていただけるようになり、町の皆様のご負担がぐっと軽くなります！これにより、診断・治療をよりスムーズに進めることができます。



～今後のお知らせ方法～



新病院での診療開始やMRI検査の詳細についてなどは、今後当院ホームページや「栗山赤十字病院だより」、インスタグラムでお知らせしていくきますので、ぜひチェックしてみてください！

